

Einsätze der Stadtfeuerwehr Köflach

8. April: Autobergung. Von der Packer Bundesstrasse musste nach einem Verkehrsunfall ein PKW vom Karlschacht nach Voitsberg geschleppt werden. Einsatzleiter war OBI Franz Reinbacher.

8. April: Autobergung. Auf der Packer Bundesstrasse wurde ein PKW infolge eines Verkehrsunfalles so schwer beschädigt, dass dieser vom Karlschacht nach Piber geschleppt werden musste. Einsatzleiter war OBI Franz Reinbacher.

9. April: Autobergung. Infolge eines Überholmanövers kam ein PKW ins Schleudern und stieß an eine Hausmauer. Der PKW wurde mit dem Abschleppwagen in eine Werkstätte geschleppt. Einsatzleiter war OBI Franz Reinbacher.

11. April: Brand. Der Schuttablagerungsplatz stand in Flammen. Einsatzleiter war OBI Franz Reinbacher.

14. April: Brand. Die Feuerwehr wurde nach Kemetberg zu einem Heuschaberbrand gerufen. Leiter der Ausfahrtsgruppe war BFR HBI Rudolf Reif.

21. April: Autobergung. Infolge eines Motorschadens musst ein PKW in die nächste Reparaturwerkstätte geschleppt werden. Einsatzleiter war BFR HBI Rudolf Reif.

21. April bis 24. April: Hochwassereinsätze in Köflach, Gradenberg, Krennhof.

25. April: Autobergung. Wegen überhöhter Geschwindigkeit kam ein PKW ins Schleudern und stürzte über eine Böschung. Der PKW wurde auf die Strasse gezogen und von berndorf nach Köflach geschleppt. Einsatzleiter war BFR HBI Rudolf Reif.